
Corsa  su  strada:  la  quinta
prova  del  Gran  Prix
provinciale  è  di  Liuzzo,
Terracciano e Stella
Sono Antonino Liuzzo, Elena Terracciano e Giuseppe Stella i
vincitori assoluti del “5° Trofeo Baia delle Tortore” gara
podistica organizzata dalla Kapuhala Team Pachino diretta da
Enzo  Baglieri.  Ancora  un  grande  successo  del  Gran  Prix
Provinciale di corsa, riservato alle categorie Senior/Master

della Fidal. 357 i podisti che hanno portato a termine la 5a

prova disputata a Marzamemi lungo un tracciato di gara di 2,7
Km, ripetuto in base alle categorie di appartenenza. Due giri
per la competizione riservata alle donne e agli uomini over 55
e tre giri per tutte le categorie maschili con età inferiore
ai  55  anni.  Elena  Terracciano,  portacolori  dell’Archimede
Siracusa, è andata a cogliere un altro successo di prestigio
in questa stagione. La brava podista siracusana non ha avuto
problemi ad imporsi andando subito al comando e conducendo
indisturbata sin sotto lo striscione d’arrivo chiudendo la
prova con il tempo di 20’29”. Al secondo posto la rediviva
Sebastiana Bono (Palombella Running) e a completare il podio
Ivana  Rapa  dell’Ortigia  Marcia.  Giuseppe  Stella  (Floridia
Running) è il vincitore fra gli over 55 con il tempo di 19’03”
ed ha preceduto nel podio Lino Traina (Atletica Augusta) e
Giovanni  Cicciarella  (Running  Modica).  Continua  a  mietere
successi  il  portacolori  dell’Atletica  Augusta,  Antonino
Liuzzo. Dopo i titoli regionali conquistati (Campestre e 10000
in pista) e le belle vittorie nelle maratonine di Ragusa e a
Marsala, arriva un altro successo prestigioso per il megarese
Liuzzo  in  questo  scorcio  di  stagione.  <<  Sono  felice  per
quest’altro successo, ha detto Liuzzo, una bellissima gara
organizzata in modo perfetto, un bel percorso molto veloce e
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una vittoria voluta e arrivata senza tanti problemi, sono
contento>>. Gara molto tirata con Cannizzaro, Sirugo, Vizzini
e Liuzzo a dettare il ritmo con quest’ultimo ad allungare nei
chilometri finali e a chiudere   gli 8 Km con il tempo di
26’18”  precedendo  nell’ordine:  Alessandro  Vizzini  (Kapuala
Team  Pachino)  e  Fabio  Sirugo  (Asd  Milone  SR).  Adesso
riflettori  puntati  su  Rosolini  dove  sabato  prossima  si

disputerà il 6° Torfeo Madonna del Rosario valevole come 6a

prova di questo Gran Prix Provinciale che, tappa dopo tappa
trova sempre più consensi.

Calcio  a  5,  Under  17:
Maritime alle finali scudetto
L’Under 17 del Maritime Augusta vince anche la gara di ritorno
con il Segato Reggio Calabria (5 a 3) e ottiene il pass per la
fase finale dei playoff scudetto di categoria. Dopo il largo
successo ottenuto nella gara di andata in terra calabra (7 a
1) i ragazzi allenati da mister Everton Batata, si ripetono e
brindano  alla  qualificazione  ottenuta  al  Palajonio  anche
grazie al supporto dei tifosi e della curva capitanata da
Franky. Una partita combattuta rispetto all’andata che si è
sbloccata grazie a un eurogol di Celano. Il raddoppio per i
megaresi porta la firma di Bonventre, che sulla linea appoggia
in rete l’assist di Saraceno. Il Segato si fa vivo e accorcia
su calcio di rigore, poi trova il pareggio a 5 minuti dalla
fine. Ma a ripartire sono i ragazzi di Everton che si portano
ancora in vantaggio grazie a un’autorete. Ad un minuto dalla
fine del primo tempo i calabresi trovano il gol del pari su
azione  manovrata.  Nella  ripresa,  giocata  sempre  a  ritmi
sostenuti,  augustani  si  riportano  avanti  con  Celano  e
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Bonventre , poi ci pensa il portiere Manservigi a vanificare
gli assalti dei calabresi.

Calcio  amatoriale:  due
siracusane  alle  finali
nazionali Aics di Cervia
Due formazioni siracusane pronte a rappresentare la città ai
campionati  nazionali  Aics  (Associazione  italiana  cultura  e
sport) di calcio amatoriale in programma a Cervia da oggi a
domenica. Come da tradizione, Siracusa protagonista dunque per
un ente di promozione che vivrà la sua fase clou proprio in
questi giorni dopo le varie fasi provinciali e regionali. La
Tavernetta prenderà parte alla competizione di calcio a 7 con
Mario D’Alessio, Micheal Scalora, Giuseppe Speranza, Salvatore
Zappulla,  Luca  Bianchini,  Carmelo  Gerbaro,  Omar  Passati,
Giampiero  Florenzo,  Riccardo  Raspini,  Leonardo  Pulvirenti,
Luca Scimò, Mario Marchese, Carmelo Moscuzza e Giuliano Aceto.
L’Europtik invece sarà presente sempre nel calcio a 7 ma nella
competizione riservata agli Over 40 con Domenico Grasso, Marco
Caziero, Alessio Genovese, Elio Moncada, Davide Carpinteri,
Toni  Zammitti,  Vincenzo  Accolla,  Paolo  Salamone,  Andrea
Chisari, Luca Moncada, Pio Morreale, Adolfo Barone e Luca
Bianchini.  Al  seguito,  anche  il  presidente  provinciale
dell’Aics, Enzo Nassetta.
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Corteo  Barocco  di  Noto:
dall’Infiorata al Gran Palio
dei  Tre  Valli  fra
suggestione,  storia  ed
eleganza
Dall’Infiorata al Gran Palio dei Tre Valli il passo è breve. E
a rilento, proprio come l’incedere del Corteo Barocco di Noto
protagonista della rievocazione storica settecentesca per un

https://www.siracusaoggi.it/corteo-barocco-di-noto-dallinfiorata-al-gran-palio-dei-tre-valli-fra-suggestione-storia-ed-eleganza/
https://www.siracusaoggi.it/corteo-barocco-di-noto-dallinfiorata-al-gran-palio-dei-tre-valli-fra-suggestione-storia-ed-eleganza/
https://www.siracusaoggi.it/corteo-barocco-di-noto-dallinfiorata-al-gran-palio-dei-tre-valli-fra-suggestione-storia-ed-eleganza/
https://www.siracusaoggi.it/corteo-barocco-di-noto-dallinfiorata-al-gran-palio-dei-tre-valli-fra-suggestione-storia-ed-eleganza/
https://www.siracusaoggi.it/corteo-barocco-di-noto-dallinfiorata-al-gran-palio-dei-tre-valli-fra-suggestione-storia-ed-eleganza/


grande evento dopo l’altro. Dall’Infiorata appena conclusa,
appunto, al Gran Palio dei Tre Valli in programma il 2 giugno
sempre a Noto, con le suggestive voci del Gran Cerimoniere,
Salvatore Figura e dell’Araldo delle Grida, Peppe Montalto
(entrambi  nella  foto),  a  capo  dei  figuranti  di
un’associazione, quella diretta dal prof. Corrado Di Lorenzo,
che  compie  20  anni.  Si  sono  appena  spenti  i  riflettori
sull’Infiorata 2019 ma quelli rivolti verso il Corteo Barocco
rimangono  sempre  accesi.  Perché  in  occasione  di  questo
compleanno speciale gli appuntamenti si sono quasi triplicati.
E arricchiti grazie alle co-partecipazioni dei tradizionali
gruppi Real Marina di Caltanissetta, Musici e Sbandieratori
Città di Noto, il Gruppo Astoria, il Gruppo Tamburi Reali di
Comiso e Le Maschere di Mario del ‘700 veneziano, quest’ultima
associazione ospite d’onore proveniente proprio da Venezia. E
adesso tutti concentrati verso il Gran Palio dei Tre Valli di
Sicilia,  una  sorta  di  reunion  delle  varie  associazioni
storiche isolane che porteranno ognuno la propria storia per
le strade della città barocca. Un altro momento unico, storico
e suggestivo, tutto da non perdere.



Club  Scherma  Siracusa  senza
una  “casa”.  L’Ortigia:
“Pronti  ad  accogliervi  alla
Cittadella”
Il  Circolo  Canottieri  Ortigia  si  congratula  con  il  Club
Scherma Siracusa e con l’amico Stefano Barrera per il grande
risultato  ottenuto  dal  club  nel  Campionato  italiano,  a
Riccione, dove il giovane atleta siracusano, Fernando Scalora,
ha conquistato il titolo italiano di fioretto, nella categoria
Ragazzi. Un successo che mancava da 24 anni e che Scalora ha
ottenuto  battendo  in  finale,  con  il  punteggio  di  15-9,
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l’atleta  Samuel  Robson  dell’Accademia  Scherma  Livorno.  Il
titolo conquistato da questa promessa del fioretto è il frutto
del lavoro e della competenza dei maestri siracusani, che
riescono  a  raggiungere  risultati  eccellenti  nonostante  la
carenza  di  impianti.  Quale  gestore  della  Cittadella  dello
Sport, il Circolo Canottieri Ortigia coglie l’occasione per
manifestare  piena  disponibilità,  ove  compatibile  con  la
disciplina,  a  trovare  le  migliori  soluzioni  possibili  per
consentire al Club Scherma Siracusa, ai suoi tecnici ed ai
suoi atleti, di allenarsi con profitto.

Calcio a 5, il Real Siracusa
non  smette  di  festeggiare.
Ecco  il  titolo  provinciale
Under 17
Un  altro  tassello  da  aggiungere  ad  una  stagione  da
incorniciare. Dopo i successi con la prima squadra (promossa
in Eccellenza) e l’Under 19 (campione provinciale e fermata
solo ai quarti regionali) il Real Siracusa Belvedere si è
laureato  campione  anche  nell’Under  17  di  calcio  a  5.
Nell’ultima sfida del triangolare finale i ragazzi di Corrado
Marino hanno sconfitto il Città di Sortino 5-2 grazie alle
doppiette di Loreto e Giurdanella e al gol di Di Domenico. Il
match è stato ripetuto dopo l’errore tecnico accertato nella
precedente sfida che aveva visto il Sortino vincere ai rigori
ma la gara su decisione federale è stata rigiocata dopo che
entrambe avevano superato l’Olimpique Priolo, terza formazione
del  triangolare  finale.  “Dire  di  essere  soddisfatti  è
riduttivo – ha sottolineato il presidente Antonello Liuzzo –
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siamo strafelici perché questo risultato fa il paio non solo
con quello della prima squadra o della Juniores, ma anche i
Giovanissimi hanno fatto la loro parte e la nostra consorella
Enzo Grasso ha conquistato la C femminile ed è arrivata ai
play off con la maschile. Insomma una stagione prolifica che è
certamente di buon auspicio per il futuro”.

Calcio,  Fornoni  lascia
Rosolini dopo 5 anni, va a
Pozzallo
Dopo cinque lunghe e intense stagioni, Massimo Fornoni lascia
il Rosolini. Si sono ufficialmente separate le strade tra il
portiere e simbolo del sodalizio granata e la società del
presidente  Errante  che  ha  ottenuto  l’ennesima  salvezza  in
Eccellenza “perché anche le più belle storie possono finire –
ha detto il portiere romano ex Siracusa – e dopo l’infortunio
che mi ha tenuto lontano per diversi mesi e il recupero che ho
fatto da solo, ho preso questa decisione ma ringrazio tutti
perché Rosolini rimane la mia famiglia e la mia casa”. E
Fornoni da questa casa non si allontanerà perché dopo aver
valutato diverse proposte (tra cui anche quella possibile del
Real Siracusa neo promosso in Eccellenza) si sposterà di pochi
chilometri avendo accettato il progetto del New Pozzallo in
Promozione: “Ne ho parlato con Gianluca e Salvatore Spadola
poco fa e ho accettato per tanti motivi. Proseguirò poi anche
la mia scuola portieri un po’ in tutto il territorio e spero
di insegnare tanto ai piccoli, partendo dalla testa, affinché
non usino la mia (sorride, ndr) perché di errori ne ho fatti e
spero che gli altri non li facciano”.

https://www.siracusaoggi.it/calcio-fornoni-lascia-rosolini-dopo-5-anni-va-a-pozzallo/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-fornoni-lascia-rosolini-dopo-5-anni-va-a-pozzallo/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-fornoni-lascia-rosolini-dopo-5-anni-va-a-pozzallo/


Al  Tennis  club  Siracusa  il
torneo di III categoria e gli
open  in  ricordo  di  Simone
Geracitano
Si  è  conclusa  ieri,  al  Tennis  Club  Siracusa,  una  triste
edizione del torneo di III categoria. Le finali hanno visto
vincere i portacolori del circolo Samuele Latino, sul compagno
di allenamento Gianluca Conigliaro, e Paola Santoro, sulla
Sciclitana Giada Di Paola. In doppio Samuele Latino in coppia
con il maestro Germano Scuriatti hanno dovuto arrendersi in
finale contro la rodata coppia formata da Salvo Caschetto e
Adriano Sammatrice. Anche tra i semifinalisti tanti ragazzi
del circolo: Luca Geracitano, fratello del compianto Simone,
Giuditta Beltrami e Giuliana Giardina nei singolari e Gianluca
Conigliaro, in coppia con Nicolò Di Mauro, e Andrea Insolia,
in coppia con il maestro Walter Musumeci, in doppio.
Anche nella premiazione del torneo diretto dal Giudice Arbitro
Paolo Cutrona non è mancata la commozione nel ricordare lo
splendido ragazzo che era Simone Geracitano, da anni allievo
del Tennis Club e grande amico dei suoi compagni ma rispettato
anche da tutti i suoi avversari per i suoi splendidi modi e
comportamenti. Il Presidente del Circolo, Rosario Bongiovanni,
e gli altri dirigenti, Gabriele Majorca, Giuseppe Lumera e
Paolo Cutrona si sono stretti ancora una volta attorno al loro
compagno dirigente e amico Santo Geracitano, papà di Simone, e
Concetta e Luca.
A breve inizierà presso il Tennis Club Siracusa un torneo open
maschile e femminile dedicato proprio alla memoria di Simone.
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Calcio:  Real  Siracusa  in
Eccellenza,  giovedì  la
premiazione al Comune
Il  Real  Siracusa,  squadra  di  calcio  neo  promossa  in
Eccellenza, sarà ricevuto dal sindaco Francesco Italia giovedì
23 maggio alle 15 al Salone Borsellino di Palazzo Vermexio

Ad  accompagnare  la  squadra,  tra  gli  altri,  il  presidente
Antonello Liuzzo ed il mister, Danilo Gallo.

 

Siracusa-Gela:  casello  di
Cassibile  demolito  e
ricostruito, nuovo asfalto e…
Giornata dedicata alla Siracusa-Gela per l’assessore regionale
alle Infrastrutture, Marco Falcone. Nei giorni scorsi aveva
annunciato  la  demolizione  della  barriera  di  Cassibile,
operazione confermata e se la stima dell’intervento in corso
dovesse essere inferiore ai 200mila euro si provvederà entro
l’estate.
La barriera verrà però ricostruita, secondo nuovi criteri, una
volta  che  l’autostrada  arriverà  fino  a  Modica,  facendo
scattare il sistema dei pedaggi. Si prevedono circa tre anni
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per completare la tratta fino alla città della Contea.

Non  è  l’unica  novità  emersa  questa  mattina,  durante  il
sopralluogo dell’assessore Falcone, accompagnato dal collega
di  giunta  Edy  Bandiera  e  dai  deputati  regionali  Cannata,
Ternullo e Cafeo e dals indaco di Palazzolo, Salvo Gallo.
C’è l’ok anche per il rifacimento del tappetino di asfalto da
Cassibile a Rosolini, realmente degradato. Lavori al via entro
l’estate. E sfruttando la vitalità attuale del Cas, si conta
di completare anche la viabilità secondaria Noto-Pachino, il
cosiddetto nodo di Noto, subito dopo lo svincolo.
A proposito di svincoli, completato con l’opera accessoria del
sottopasso  (in  via  di  completamento)  lo  svincolo
Maremonti/Canicattini  Bagni,  aperto  da  alcuni  anni.
L’infrastruttura  doveva  essere  completata  nel  2015  ma  il
cantiere  si  era  arenato  per  un  contenzioso.  L’opera  è
ripartita a novembre 2018 e adesso, nel rispetto della tabella
di marcia, è stata ultimata.


